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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Pünktliche Abholung der Gelben Säcke und Tonnen sichergestellt? 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Hat der Senat Kenntnis davon, dass in der Stadtgemeinde Bremen im Jahr 2018 
Gelbe Säcke teilweise erst mit mehrwöchiger Verspätung abgeholt wurden, seitdem die 
Abfuhr nach erfolgter Ausschreibung auf das Unternehmen RMG Rohstoffmanagement 
GmbH übergegangen ist? 
 

2. Falls ja, wie hat der Senat darauf reagiert bzw. gedenkt er darauf zu reagieren und wie 
gedenkt der Senat sicherzustellen, dass sich solche Vorkommnisse künftig nicht 
wiederholen? 
 

3. Ist der Senat der Auffassung, dass jeder Bremer Haushalt, der eine Gelbe Tonne anstatt der 
Gelben Säcke bevorzugt, diese auch ohne weitere Prüfung erhalten soll? 

 
 

Jens Crueger, Arno Gottschalk, Björn Tschöpe und Fraktion der SPD 


